

Escuela de Enfermería-UASD participa en jornada de vacunación de las Américas

Escrito por Administrator

Miércoles 08 de Mayo de 2019 11:41 - Última actualización Jueves 09 de Mayo de 2019 10:58

Siendo coherente con su compromiso social, la Escuela de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, en coordinación con el Área V del Ministerio de Salud Pública, participa de manera activa en la Jornada de Vacunación de las Américas, una iniciativa que tiene como objetivo inmunizar a la población contra distintas enfermedades.



La maestra María Virtudes Méndez (vestida de negro y rojo) junto a docentes y estudiantes que

En la jornada, pautada para los días 4,5, 11 y 12 de mayo del presente año, participan 60 internas y 20 estudiantes de la carrera de enfermería, que cursan la asignatura de Atención Comunitaria, de las participantes unas fueron asignadas en unidades de atención primaria que funcionan como puestos fijos de vacunación, y otras realizarán visitas casa por casa.

La participación en esta actividad fue coordinada por la maestra María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Nancy Soto, coordinadora del internado de enfermería; Silvia Tejada, coordinadora de la cátedra de Enfermería Comunitaria y Esmelda García, coordinadora de la cátedra de Enfermería Clínica Quirúrgica.



De izquierda a derecha, García, Silvia Tejada, María y Solés Méndez y